

# Über 100 Jahre Dienst

## VR-Bank verabschiedet drei langjährige Mitarbeiter in den Ruhestand

**Landau.** (red) Die VR-Bank Landau-Mengkofen hat drei langjährige Mitarbeiter in den Ruhestand beziehungsweise in die Freistellungsphase der Altersteilzeit verabschiedet. Die Vorstände der VR-Bank Landau-Mengkofen bedankten sich für über 100 Jahre im Dienst der Bank.

Hans Aigner hat mit seiner Banklehre im Jahre 1975 begonnen und war seitdem hauptsächlich in der Geschäftsstelle in der Straubinger Straße Landau für die Kunden da.

Maria Fröschl begann ihre Tätigkeit 1992 im Reisebüro der Volksbank-Raiffeisenbank Landau, anschließend wechselte sie in die Abteilung Rechnungswesen. Über zwei Jahrzehnte bis zur Freistellungsphase war sie in der Personalabteilung tätig.

Erich Bauer startete 1993 in der Druckerei, Mikروفilmstelle, Materialverwaltung und Kurierwesen der Bank. Später spezialisierte er sich auf die Elektronischen Bankdienstleistungen.

Alle drei Mitarbeiter hätten mit ihrem breiten Fachwissen, ihrer



Vorstandsvorsitzender Carsten Clemens (von links), Bastian Narr, Leiter Privatkundenbank, Erich Bauer, Thorsten Wallner, Leiter Vorstandsstab und Personal, Maria Fröschl, Robert Kettl, Leiter Digitalisierung und Marketing, Hans Aigner und Vorstand Josef Geßl bei der Verabschiedung.

Foto: VR-Bank

großen Berufserfahrung und ihrer Menschenkenntnis die jeweilige Abteilung aufgebaut, weiterentwickelt und die Kunden und Mitarbeiter bestens betreut.

„Wir waren erfolgreich und dazu haben sie drei einen entscheidenden Beitrag geleistet. Und dafür bedanke ich mich ganz besonders“, so

Vorstandsvorsitzender Carsten Clemens. Im Namen der Vorstände und Bereichsleiter dankte Clemens für die langjährige Mitarbeit, die Treue zur Bank, die geleistete Arbeit und wünschte alles Gute für den weiteren Lebensweg, viele spannende und schöne Jahre im Kreise der Familien.